
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0531/2025 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Abstellflächen für E-Roller (Grüne) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welche Gründe hindern die Verwaltung daran, den Stadtratsbeschlus aus dem Jahr 2023 

zeitnah und wie angkündigt umzusetzen?  
 
2. Wann werden die angekündigten 25 Abstellflächen für E-Roller eingerichtet? 
 

Die Verwaltung verweist auf die Antwort zur Anfrage 0015/2025 der Ortsbeiratsfraktion 
Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Altstadt zur Sitzung am 26.03.2025 

 
 
3. Wie geht es nach der Einrichtung weiter: Gibt es Pläne für eine Ausweitung auf andere 

Stadtteile? 
 
4. Wäre es möglich, in Zusammenarbeit mit dem Bretzenheimer Ortsbeirat Flächen zu definie-

ren, die als Abstellflächen genutzt werden können? 
 
 Das vom Stadtrat beschlossene Konzept sieht das nicht vor. 
 
 Ansonsten verweisen wir auf den Stadtratsbeschluss vom 29.11.2023, wonach dieser ein 

Konzept für die Sondernutzung öffentlicher Straßen durch Vermietsysteme von  
 E-Tretrollern beschlossen hat (Drs. 1592/2023).  
 Diese Vorgaben sollen in der Richtlinie zur Inanspruchnahme des öffentlichen Straßen-

raums im Stadtgebiet Mainz durch E-Tretroller-Vermietsysteme in einer der kommenden Sit-
zungen des Stadtrates beschlossen werden und hierdurch ihre Umsetzung finden. 

 
Mainz, 17 April 2025 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


